## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Beatriz Marta ESCUDERO BERZAL y D. Jesús POSTIGO QUINTANA Diputados por Segovia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

- ¿Cuántos expedientes sancionadores se han abierto en la Agencia de Información y Control Alimentario (AICA), desde su puesta en funcionamiento hasta la actualidad en la provincia de Segovia? ¿Cuántos han concluido en sanción y a cuánto asciende el total de sanciones? ¿Cuáles son los sectores con mayores expedientes abiertos? ¿Qué sectores son los que mayores expedientes sancionadores han concluido en sanción?

Madrid, 21 de noviembre de 2018

Fdo.: LOS DIPUTADOS

EL SECRETARIO GENERAL

Vº Ro